

Protokoll Mitgliederversammlung

des Natur- und Vogelschutzvereins Küttigen Rombach vom 28. März 2023

Anwesend 22 Personen: Ruedi Hunziker, Hans Rohner, Thomas Scholian, Doris Blattner, Denise Baillod, Viktor Schmid, Helen Flad, Janine Misteli, Andreas Kissling, Angela Soppich, Thomas Zimmermann, Stefan Lüpold, Robin Hill, Silvia Bulimann, Philipp Müller, Shannon Lüpold, Regine Kern Fässler, Sibylle Stöckli, Marad Widmer, Silvia Beer, Jacqueline von Arx, Mathias Romer

1. Begrüssung und Genehmigung Protokoll GV 2022

Alle Anwesenden werden begrüsst. Die Einladung wurde fristgerecht allen Mitgliedern zugesendet. Das Protokoll der letztjährigen Generalversammlung vom 17. Februar 2022 wird einstimmig genehmigt und die Protokollführerin Sibylle Stöckli verdankt.

2. Jahresrückblick

Anlässe:

Im Jahr 2022 wurde erstmals ein Setzlingsmarkt in Küttigen unter enormem Einsatz von Regine Kern Fässler und dank einer grossen Unterstützung von tatkräftigen Helferinnen und Helfer organisiert. Zudem fand die Eröffnung des Flowerwalks in Küttigen und sogleich die Begehung des ersten Teils statt. Wiederum wurde durch Doris Blattner und Philipp Müller ein tolles Waldfest mit zahlreichen Besuchenden organisiert. Neu fand eine Familienexkursion zum Nistkastenputzen statt. Dieser Anlass wurde von Barbara Ryser geleitet.

Projekte:

Das Moorbläulingprojekt wurde vor Jahren von Adrea Lips und Markus Wipf gestartet. Im Jahr 2022 fielen das erste Mal Kosten an. Die Kosten entstanden für ein Ameisenmonitoring. Die rote Gartenameise dient dem Moorbläuling als Wirte für die Aufzucht der Raupen. Das Monitoring zeigte auf, dass sich das Projekt künftig auf die Feuchtwiesen unterhalb des Riepels konzentriert.

Jugendgruppe Sturnus:

Nun besteht die Jugendgruppe Sturnus (unterstützt durch die NVV-Sektionen Biberstein, Buchs, Suhr, Erlinsbach, Aarau und Entfelden, Küttigen) seit 10 Jahren. Dieses Jahr fanden unter anderem ein Wochenende im Fanel und ein Besuch der Alpenseglerkolonie im Stadtturm Baden statt. Weiter besuchte Sturnus im Herbst eine Beringstation. Insgesamt finden jeweils 8 bis 10 Anlässe pro Jahr statt.

3. Jahresrechnung 2022

Der Kassier Marad Widmer präsentiert die Jahresrechnung 2022 anhand einiger ausgewählter Einnahmen und Ausgaben. Die Bilanz liegt per Ende 2022 bei Fr. 98'403.41 Die Erfolgsrechnung schliesst per Ende 2022 mit einem Verlust von Fr. 8'797.34.

Dir Revisorin und der Revisor präsentieren den Revisionsbericht und empfehlen die Jahresrechnung 2022 zu genehmigen. Die Jahresrechnung wird von der Generalversammlung

einstimmig genehmigt, dem Vorstand wird die Decharge erteilt und die Revisorin sowie der Revisor werden verdankt.

4. Ausblick Jahresprogramm 2023

Das Jahresprogramm 2023 wird detailliert vorgestellt. Zudem wird der 3. geplante Grundkurs im Jahr 2024 vorangekündigt.

5. Wahlen

Shannon Lüpold wird einstimmig als neues Vorstandsmitglied gewählt.

Verabschiedung:

Nach zwei sehr aktiven Jahren im Vorstand verlässt Regine Kern Fässler den Vorstand. Unter anderem wird ihr grosser Einsatz für die Erstausgabe des Setzlingsmarkts in Küttigen hervorgehoben. Berufliche Veränderungen und ihr erhöhtes Engagement beim Sturnus haben sie zu diesem Entscheid bewogen. Regine Kern Fässler wird von der Mitgliederversammlung verdankt.

Jacqueline verdankt zudem die tatkräftigen Helfenden während dem Jahr, insbesondere Doris Blattner und Philipp Müller für die erneute und gelungene Durchführung des Waldfestes, Markus Wipf und Daniela Marti für die Orni-Grundkurse und allen Nistkasten-Helfer:innen.

6. Varia

Es wird auf kantonale und nationale anstehende Wahlen mit Bezug zum Natur- und Umweltschutz hingewiesen.

Im März 2023 wurde der erste Aargauer Naturpreis vergeben. Die Gemeinde Küttigen erhielt den höchst dotierten Preis für die Naturmodule und die Gartenberatungen einen Naturpreis. Die Naturmodule und rund 60 Garten, welche mit einer Gartenberatung begleitet wurden, wurden vom Kanton Aargau gewürdigt.

Ruedi Hunziker fragt, ob der Mitgliederbeitrag noch festgesetzt werden muss. Antwort von Jacqueline von Arx: Der Vorstand traktandiert den Mitgliederbeitrag nur, wenn er Bedarf einer Änderung sieht. Zurzeit steht der Verein mit genügend Vermögen und einem leicht negativen Budget finanziell gut da. Daher sieht der Vorstand keinen Anlass über eine Veränderung des Mitgliederbeitrags.

Philipp Müller: Würde ein Vermögen von über 100'000 eine hohe Steuer zur Folge haben? Antwort Marad Widmer: Der Betrag wäre klein, der administrative Aufwand möchte aber vermieden werden.

Küttigen, 28. März 2023, Jacqueline von Arx und Mathias Romer